

Vélizy-Villacoublay, le 2 mars 2017

Communiqué de presse

Eiffage distingué par le 1^{er} prix du jury au hackathon #HackUrba

Eiffage a été distingué par 3 fois au hackathon #HackUrba, imaginé et organisé par le Ministère du Logement et de l'Habitat durable et le Ministère de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer, qui s'est déroulé du 24 au 26 février 2017 au Tank à Paris.

Ce hackathon* visait à faire émerger des outils et services autour des projets de construction durable à partir de données numériques du Géoportail de l'urbanisme. Durant 72h, une centaine de participants ont imaginé, conçu et prototypé des solutions pour rendre plus accessible et mieux informer l'ensemble des acteurs sur les nouvelles opportunités et obligations en matière de construction durable.

Partenaire de l'événement, Eiffage a également présenté une équipe réunissant des collaborateurs de la direction du développement durable et de l'innovation transverse, d'Eiffage Énergie Numérique et d'Eiffage Construction, accompagnée de développeurs.

Après 2 jours et demi intensifs de réflexion et d'immersion dans le monde numérique dédié à la ville durable, cette équipe a retenu toute l'attention d'un jury composé de représentants de ministères, d'organismes publics et d'entreprises de BTP. Pour faire face aux problématiques d'étalement urbain et de crise du logement, elle a proposé un outil pour faciliter la construction de « la ville sur la ville ». *Tétricité* est une plateforme web destinée aux copropriétaires pour déterminer le potentiel d'élévation de leur bâtiment. Elle leur calcule une estimation du gain financier de ce projet, ainsi qu'une simulation en 3D des solutions de construction durable et de programmation. Elle met aussi en relation copropriétaires et promoteurs immobiliers. Cette idée et leur enthousiasme leur a valu :

- le 1^{er} prix du jury remis par la Ministre du Logement et de l'Habitat Durable, Emmanuelle Cosse,
- le prix du partenaire FFTB (Fédération Française des Tuiles et Briques),
- le prix IGN (Institut national de l'information géographique et forestière), ce qui qualifie Eiffage directement à l'appel à projet IGNFab « Ville de demain, focus sur la mobilité et l'énergie »**.

*Le **hackathon #HackUrba** est un week-end d'innovation rassemblant grands groupes, startups, architectes, urbanistes, bureaux d'études, organismes publics, scientifiques et développeurs informatiques, pour imaginer, concevoir et prototyper des outils et services numériques autour de la construction durable. Cet événement s'inscrit dans le cadre de l'initiative GreenTech verte, lancée par Ségolène Royal en février 2016 et dont elle a inauguré l'incubateur.

** **IGNFab « Ville de demain »** : L'évolution démographique et l'urbanisation croissante imposent aujourd'hui de repenser les modèles urbains et d'imaginer la ville de demain. La durabilité, la densification urbaine, la mobilité, la gestion des espaces publics... sont des questions centrales au cœur des réflexions sur la ville. Face à ces défis à relever, l'usage du numérique et de la data s'avère être une formidable opportunité pour trouver des solutions opérationnelles concrètes grâce à la création de nouveaux services innovants.

À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de plus de 63 000 collaborateurs et a réalisé, en 2016, un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros dont près de 20 % à l'étranger.

Contact Presse Eiffage

Sophie Mairé

Tél. : +33 1 71 59 10 62

sophie.maire@eiffage.com